

In stillem Gedenken an

# Helmut Volz

gestorben am 24. September 2022



**Nicole**

entzündete diese Kerze am 22. September 2023 um 19.21 Uhr

---



**Joris**

entzündete diese Kerze am 19. Oktober 2022 um 17.47 Uhr

Lieber Opa,  
Mit Dir war ich sehr schön, Du fehlst mir.  
Dein Joris

---



**Laurens**

entzündete diese Kerze am 19. Oktober 2022 um 17.46 Uhr

Lieber Opa,  
Du fehlst mir. Ich esse gerade einen  
Domino Stein für Dich!  
Dein Laurens



**Nadine & Christoph Beyert mit Emily und Luisa**  
entzündete diese Kerze am 19. Oktober 2022 um 12.36 Uhr

Lieber Helmut,

Die Nachricht, das du diese Welt plötzlich verlassen hast, hat uns bewusst gemacht wie plötzlich doch alles sich verändert.

Wir sind traurig und sind in Gedanken auch bei deiner lieben Ehefrau Ute.

Wir hatten immer schöne Gespräche ob es auf den Hoffesten war oder einfach ein kleines Gespräch beim vorbeifahren.

Wir werden dich vermissen.

Wir erinnern uns gerne daran, wie du mit deinem Stoffbeutel in den Keller "einkaufen" gegangen bist. :) Oder die schön anzuhörenden Gespräche zwischen dir und deinen lieben Enkeln auf der Terrasse, die viel von dir lernen durften. Du bleibst unvergessen.

-Wer im Gedächtnis seiner Lieben lebt, der ist nicht tot, der ist nur fern;  
tot ist nur, wer vergessen wird-

Liebe Ute...Wir sind jederzeit für dich...

Nimm dir die Zeit die du brauchst erinnere dich gerne zurück an die schönen vielen Momente mit Helmut und an das lange gemeinsame Leben.

Eure Nachbarn "die Beyerts"



**Franz Birkelbach**

entzündete diese Kerze am 13. Oktober 2022 um 11.22 Uhr

Die Nachricht vom Tod meines Freundes Helmut hat mich sehr bestürzt. Nach und nach hatte ich Bilder von schönen gemeinsamen Momenten vor Augen. Babysitting, 1. Fahrt nach Eguisheim, letzte Fahrt mit dem Schiff auf der Saar usw. es war immer schön und wird in bester Erinnerung bleiben.

Liebe Ute wir wünschen Dir und Deiner Familie viel Kraft in den kommenden Monaten.

"Du kamst, du gingst mit leiser Spur,  
ein flüchtiger Gast im Erdenland.  
Woher? Wohin? Wir wissen nur:  
Aus Gottes Hand in Gottes Hand."  
Ludwig Uhland

Helga Förster und Franz Birkelbach



**Nora Eckhoff**

entzündete diese Kerze am 12. Oktober 2022 um 17.50 Uhr

„Liebe Ute,  
fassungslos habe ich Deine Nachricht über den plötzlichen Tod von  
Helmut gelesen.  
Wieder einmal hat sich bewahrheitet, dass Leben und Sterben in letzter  
Instanz nicht  
In der Hand des Menschen liegt.  
Helmut hat viel erreicht – viel erlebt – viel geschaffen- viel zu früh, viel  
zu früh endete  
seine Geschichte.  
Ich mochte seine sympathische, fröhliche Art. Ein Mensch, mit dem  
man gerne  
zusammen war. Es wird nicht mehr sein und darüber empfinde ich  
Trauer.

Ich nehme Anteil an Deinem Leid und ich hoffe von Herzen, dass Du  
eines Tages  
wieder fröhlich sein kannst. Ich würde mich freuen, Dich wieder bei  
einer  
Seniorenveranstaltung zu sehen.“  
Nora Eckhoff



**Manfred Darnbacher**

entzündete diese Kerze am 1. Oktober 2022 um 16.16 Uhr

Dear Helmut  
As you leave this Planet now have a great Journey, Hope you will find  
another Schnoke Loch. Deepest sympathy to the family love Freddie  
(Manfred from Canada



### **Guido & Jana**

entzündete diese Kerze am 1. Oktober 2022 um 11.04 Uhr

Lieber Helmut,  
die Nachricht um deinen Tod hat uns tief betroffen. Es erinnert uns daran, dass unser Weg hier auf Erden endlich ist.  
Wir behalten dich als geselligen und liebenswürdigen Nachbarn in Erinnerung, der die tollsten Geschichten erzählen konnte. Unser erstes gemeinsames Hoffest im Kerpenhof wäre nur halb so schön ohne deine lustigen Anekdoten aus Gotha und der Vergangenheit gewesen. Deine leuchtenden Augen und Begeisterungsfähigkeit beim Erzählen waren ansteckend.  
Unser herzliches Beileid gilt Ute und deiner Familie, denen wir viel Kraft wünschen.

---



### **Wolfgang Vogelgesang**

entzündete diese Kerze am 1. Oktober 2022 um 3.52 Uhr

Liebe Ute, liebe Nicole  
Mit großer Betroffenheit habe ich die Nachricht von Helmut's Tod erhalten. Ein guter Freund und lieber Kochbruder ist von uns gegangen. Es gibt so viele schöne und unvergessliche Erinnerungen an die gemeinsame Zeit mit Helmut.  
Euch, liebe Ute, liebe Nicole, wünsche ich viel Kraft und alles Gute  
Wolfgang



## **Krechel Bestattungen**

**entzündete diese Kerze am 27. September 2022 um 10.30 Uhr**

Liebe Angehörige,

in diesen Tagen fühlen wir mit Ihnen und wünschen Ihnen von Herzen, dass Sie aus den glücklichen Erinnerungen Kraft schöpfen, um positiv in die Zukunft zu gehen. Diese Gedenkseite möge Ihnen dabei helfen, Ihre Trauer zu teilen und das Andenken gemeinsam wachzuhalten.

In tiefer Verbundenheit

Ihr Team von Bestattungen Krechel